
Requerimento nº 283 

 
 

03 de novembro de 2008 
  

MÁRCIO APARECIDO MARTINS – Márcio Veterinário 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A REFORMA DO ESTÁDIO MUNICIPAL 
MARCELINO DE SOUZA 
 

Para o bom desempenho do papel fiscalizador da 

Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Assis, este Vereador deve ser informado sobre todos os assuntos que são de 

interesse comum da sociedade assisense. 
 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais, seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 

solicitando que Vossa Excelência, responda a esta Casa de Leis, as seguintes questões: 
 

a)- Os ferros que sobraram foram doados ou 

vendidos? 
 

b)- Se vendidos, solicitamos cópia do recibo e que 

nos informe o nome da empresa que adquiriu e 

o valor da venda. 
 

c)- Se doados, qual o nome da Entidade 

beneficiada? 
 

d)- Existiam fios subterrâneos? Se positivo, qual 

destino foi dado aos mesmos? 
 

e)- Se vendidos, solicitamos cópia do recibo e que 

nos informe o nome da empresa que adquiriu e 

o valor da venda. 
 

f)- Se doados, qual o nome da Entidade 

beneficiada? 
 

g)- E as madeiras, foram doadas ou vendidas? 
 

h)- Se vendidas, solicitamos cópia do recibo e que 

nos informe o nome da empresa que adquiriu e 

o valor da venda. 
 

i) Se doadas, qual o nome da Entidade 

beneficiada? 
 

SALA DAS SESSÕES, em 03 de novembro de 2008. 
 
 
MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário 

                      Vereador – DEM  
SK/sk 
 

 


